

Así puedes ahorrar en tu abono del Real Zaragoza, SD Huesca o Casademont Zaragoza gracias a Embou

La operadora aragonesa Embou lanza descuentos, regalos y sorteos únicos para quienes apuestan por el deporte y la conectividad local

Zaragoza, 16 de julio de 2025. Embou, la operadora líder en telecomunicaciones de Aragón refuerza su compromiso con el deporte aragonés y sus aficionados lanzando **promociones exclusivas** para los **abonados del Real Zaragoza, la Sociedad Deportiva Huesca y Casademont Zaragoza**. Esta iniciativa, que en ediciones anteriores ha cosechado una gran acogida entre los clientes de Embou, vuelve este año con **más ventajas y sorpresas** para los seguidores de los principales clubes de la comunidad.



A partir de este verano, los abonados de la temporada 2025/2026 de estos tres clubes podrán beneficiarse de un **descuento directo de 75€** en su factura de Embou (repartido en tres cuotas de 25€), además de **regalos exclusivos** y la posibilidad de participar en **sorteos de productos oficiales** de sus equipos. Entre las novedades de esta edición destacan el regalo de una bufanda oficial para los abonados del Real Zaragoza, una camiseta oficial para los de Casademont Zaragoza y un descuento adicional en la camiseta de la SD Huesca, junto a sorteos de camisetas, bufandas y otros artículos de los clubes.

Además, los clientes de Embou pueden disfrutar de su servicio de televisión, que permite **seguir en directo los partidos del Real Zaragoza y la SD Huesca** a través del canal **LaLiga Hypermotion TV**. La oferta televisiva de Embou incluye también **Eurosport y más de 100 canales** de cine, series, documentales e infantiles, todo ello por tan solo 8€/mes. Así, los aficionados aragoneses tienen la oportunidad de vivir la emoción de sus equipos y acceder a una programación de entretenimiento variada y de calidad para toda la familia.

“En Embou creemos en el poder del **deporte como motor de unión y desarrollo en Aragón**. Por eso, apostamos un año más por estar al lado de los clubes y de sus aficionados, ofreciendo ventajas que premian su fidelidad y su pasión. Esta campaña refleja nuestros valores de **cercanía, compromiso y apoyo a lo local**, que forman parte de nuestro ADN”, destaca Etién Aldea, director de Negocio y Marketing de Embou.

La promoción está disponible **para nuevos clientes de Embou** que contraten una tarifa de Internet o Internet & Móvil, **así como para clientes actuales** que no tengan activas otras promociones. Además, quienes ya hayan disfrutado de esta campaña en años anteriores podrán volver a acogerse ampliando su permanencia. Para acceder a los beneficios, los abonados solo tendrán que acreditar su condición y solicitar la promoción a través de los canales habituales de Embou.

Con esta iniciativa, Embou refuerza su **apuesta por el deporte aragonés** y por una **conectividad de calidad, cercana y adaptada a las necesidades** de la comunidad, sumando fuerzas con los equipos que representan los valores y el espíritu de Aragón.

Más información y condiciones en:

<https://realzaragoza.embou.com/>

<https://sdhuesca.embou.com/>

<https://casademontzaragoza.embou.com/>



SOBRE EMBOU

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar hoy en día al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.